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ＶＯＬ．４９    

２０２３年 ６月 ７日(水)  第１例会 

 

１．国歌斉唱 「 君が代  」 

  ソング 「 奉仕の理想 」 

 

２．ビジター紹介 

  受付 (尼崎ＲＣ) 玉垣喜三 氏 

     

３．出席報告 

会 員 数 ５５ 名 出 席 数 ４1名 

出 席 率 77.35％ 前々回補正88.67% 

 

【本日の欠席】 

   川口・西川・辻井・越賀・的場・野村・武部・ 

田野島・梅崎・渡部・山本(伸)・田村・今里・田宮 

各会員 

 

４．会長の時間 

 私は西宮市の甲子園5番町に住んでいるのですが、西宮

市では珍しく唯一町単独で毎年運動会を開催しております。

小学校単位の地区運動会というのもあり、これは別に実施

をしています。 

その運動会が先週の日曜日に開催されました。 

当然のことながら、コロナの影響で3年ぶりの運動会です。

妻が、町内会の役員をしているので、私は手伝いませんが、

あーでもない、こーでもない、と打ち合わせをしているの

を聞きますと、3 年ぶりでもあり、なかなか大変そうでし

た。 

と言うのは、昨年の夏場に2年ぶりの花火大会が各地で開

催され、それに伴い事故が数件あったことをご記憶でしょ

うか？花火職人のようなプロ集団でも2年空くと事故が起

こる事態となるのかと思ったものです。ましてや、人が変

わる町内会、もっと言うと子供会の会長なんかは毎年変わ

ります。その中での準備なので、一からの構築になるから

大変です。 

それに、うちの5番町運動会は歴史も古く、今回で42回目

だそうです。町内会は長らく役員をやられていたり、ご意

見番みたいな方もいらっしゃる訳です。さすがに 42 年前

から携わっていらっしゃる方はいないかとは思いますが、

それでも長いことご尽力いただいている方々がいらっしゃ

います。一方、子供会の役員さんは毎年変わります。3 年

前の会長さんは子供さんが中学生となり子供会から抜けら

れます。ということは、町会の役員さんと子供会がぶつか

ってすったもんだするわけです。町会は昔からの流れや手

続き論を大事にされ、子供会は効率や必要性で議論します。

なかなかかみ合わず、そこの調整を妻がしていたというわ

けです。横目で見ながら関わりたくないなと思ったもので

す。 

その中、雨天も危ぶまれましたが、何とか実施に漕ぎつけ

たという格好です。 

始まってしまえば特に問題もなく終えることができました。 

私も、前日からライン引きやテント立て等お手伝い、本番

では道具係の手伝いをさせていただきました。 

基本的に運動会に参加される大人は、役員以外は子供会と

して参加する子供たちの親だけです。おのずと子供さん用

の競技が多くなります。 

息子が少年野球をしていた関係で、私も親コーチとして低

学年を見ていましたので、昔は小学校低学年の子供の相手

をしていたのですが、10年ほど前の話ですし、久しぶりに

小さいお子さんを見ますと、改めて興味深いなと思いまし

た。 

借り物競争で、メモに書かれた借り物が競技係の手違いで

テーブルに出ておらず、それが原因で出遅れた女の子が、

終わってからお母さんの胸をたたきながら泣いていたのが
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印象的でした。たかだか、町会の運動会で一生懸命なんで

すね。 

玉入れの時は、玉入れ自体もそうですが、ボックスへ玉を

戻す作業も目を輝かせながら競争していました。 

小さいトラックではあるのですが、徒競走で1週したのも

かかわらず、そのまま走って自分のチームに戻っていく元

気さを見て、びっくりしました。 

そんな元気でバイタリティーの塊みたいな子供たちを、こ

こ3年コロナを理由に押さえつけてきたわけです。子供た

ちにとって本当に不幸なことだし、子供たちの3年は私た

ちの3年とは比べ物にならないくらい貴重です。あの選択

が本当に正しかったのかと疑問に思うところであります。 

運動会は、13時には終わり、その場でお弁当を食べて解散

となりました。疲れましたが、久しぶりに楽しい一日とな

りましたので、しゃべらせていただきました。 

本日は、例会時間を変更しまして夜例会とさせていただ

きました。例会後は講師をお呼びしての講演会と懇親会と

なります。夜がお辛い方もいらっしゃる中ですが、何卒ご

容赦いただき、せっかくですのでお楽しみをいただければ

幸いです。 

 

５．今月の誕生日＆結婚記念日お祝 

 

会 員   

森     貴 ６月 ７日 辻 井 吉 治 ６月11日 

齊 藤 悦 一  ６月26日  山 口 英 悟  ６月25日 

夫 人 

安 田 利 栄  ６月 ４日  藤 井   香   ６月 ６日  

松本マサ子 ６月 ７日 山本 可南子 ６月 ７日 

越賀真美子   ６月 ８日 大 海 康 江  ６月24日 

ご結婚記念日お祝 

平 山 哲 行  ６月 ５日  近   知 史   ６月 ６日 

野 村 昌 宏  ６月 ６日 中 島 将 博   ６月 ８日 

小 畑 充 生  ６月10日  森 本 吉 昭  ６月24日  

藤 井 秀 樹  ６月 25日 

 

６．幹事報告 

・クラブ終結のおしらせ 

 伊丹昆陽池RCが６月３０日をもって終結いたします。 

・ 次週より２週にわたりクラブアッセンブリーです。担当委

員長よろしくお願いいたします。 

 

７.委員会報告 

 ・研修委員会(太田委員) 

  第6回ﾌｧｲｱｰｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 6/28 17：00～開催 

 ・ロータリー財団委員会(平野委員長) 

  ﾎﾟﾘｵｿｻｴﾃｨ参加募集 回覧 

 

８.同好会報告 

 ・ゴルフ同好会 

  大洗ゴルフ遠征案内 

 ・野球同好会 

  6/23駐車場入場許可書が必要、来週配布します。 

  野球練習：5/12予定 

 

９．ＳＡＡ報告 

↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

 

＊歴代会長会の皆様、先日はありがとうございました。 

 頑張ります！ 

  ···································· 礒田・安田 

＊小坂さん先日はありがとうございました。 

  ·················· 藤井(秀)・西村(太)・安田・中田 

＊誕生日お祝ありがとうございます。 

  ································ 森・山口・齋藤 

＊今週初め、尼崎に引っ越してきました。 

 よろしくお願いいたします。 

  ·········································· 齊藤 

＊安田さん昨日は帰りタクシー代金を払って頂きありが 

 とうございました。おつりはつつしんでニコニコさせて 

 頂きます。 

  ·········································· 大海 

＊懇親例会設営お疲れ様です、申し訳ございません、 

 早退いたします。 

  ·········································· 大海 

＊誕生日お祝いありがとうございます。 

  ································ 森・山口・齋藤 

＊夫人誕生日お祝ありがとうございました。 

  ············ 安田・藤井(輝)・山本(淳)・松本・大海 

＊結婚記念日お祝ありがとうございます。 

  ··········· 平山・近・中島・小畑・森本・藤井(秀) 

＊今日は親睦会です。 

 皆様楽しみましょう！ 

  ················ 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

細井・勇・石本・木村・喜多・近・ 

久保・松本・松岡・森・森本・中井・

中島・中田・西村(太)・西村(嗣)・小畑・ 

太田・大谷・大矢・三田・佐藤・ 

田中・内堀・山口・山本(淳)・安田・ 

  

 

 

 

 

本日の金額         ９３,９７０円 

(内３コイン)   １０,９７０円 

累    計    ２,６０１,９４９円 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

尼崎つばめ学習会、学習ルーム開放事業のご報告です。 

中学生7名、小学生6名、ボランティア教師の先生

3名、ロータリアン 6名、尼崎つばめ学習会理事3

名、保護者さん、生涯学習プラザ職員さん 3名。計

25名ご参加頂きました。小学生は運動会の代休にも

関わらず、皆さん頑張って勉強されてました。中学生

も新しく 2人の仲間が増えました。新中学一年生が

友達をたくさん誘ってもらいどんどん人数が増えて来

てます。ボランティア教師の皆様、いつもありがとう

ございます。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーレート 

2023年6月 1ドル＝140円 

 

2022～23年度 小田南生涯学習プラザ学習ルーム開放事業 


